

camente los servicios del Colegio a todos los colegiados de esta extensa provincia, al tiempo que permitirá la puesta en marcha de nuevos y mejores servicios.

Valoraciones

La nueva oficina será la sexta de Castilla La-Mancha para A.M.A. (junto con Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Talavera de la Reina). Cuenta con más de 80 oficinas o delegaciones repartidas por todo el país. A.M.A. ya gestiona en Portugal, donde tiene oficinas en Oporto y Lisboa, y próximamente en Coimbra. DIEGO MURILLO comentó que la inauguración le producía una gran alegría, "sobre todo cuando lo hacemos al lado de los sanitarios, como en este caso el Colegio de Médicos de Ciudad Real, porque es la política que llevamos y creo que nos ha ido bien. A.M.A. hace unos años tenía 80.000 mutualistas, en estos momentos pasamos de 300.000, tenemos cerca de 400.000 pólizas,

dad. Otras compañías de seguros reparten entre sus accionistas. A.M.A. todo lo que genera lo dedica al sector sanitario, de tal forma que el año pasado se han destinado a cursos de formación y actividades sanitarias cantidades superiores a los seis millones de euros".

Por su parte el alcalde de Alcázar de San Juan, JOSÉ F. SÁNCHEZ BÓDALO, habló de la influencia positiva que ha tenido la Sanidad en su ciudad, y alabó la decisión estratégica de la Mutua de Seguros y del Colegio de Médicos. "Alcázar está situada en un borde de la provincia, pero está justo en el centro de la Comunidad Autónoma, y está justo



La inauguración supone la culminación de uno de los principales retos del Colegio: Acercar físicamente los servicios del Colegio a todos los colegiados de esta extensa provincia, al tiempo que permitirá la puesta en marcha de nuevos y mejores servicios

y hemos generado en el 2002 cantidades superiores a los 144 millones de euros de negocio. A.M.A., la mutua de los sanitarios, todo lo que genera, lo genera para la socie-

en el centro de donde más gente vive en esta comunidad, donde hay más densidad de población. Los servicios están en las capitales de provincia, y no allí donde están los ciuda-

danos. En este caso Alcázar está cumpliendo esa misión de capital que lo es para los servicios, para el comercio, para la sanidad, pero no lo es políticamente y administrativa- ➡

